

Gesendet: Donnerstag, 23. Juni 2022 14:04

An: Giorgetta Silvio <Silvio.Giorgetta@llv.li>

Betreff: AW: Konsultation der Marktanalyse betreffend den Telefonanschluss (Frist für Stellungnahmen: 22. Juni 2022)

Hallo Silvio,

entschuldige bitte, dass wir uns bezüglich Stellungnahme nicht mehr gemeldet haben - wir haben nämlich tatsächlich keine zu diesem Thema.

Wir bedanken uns für euren Einsatz, diese Thematik aus der Regulierung zu entlassen, da für uns die Dinge somit vereinfacht werden.

Insofern freuen wir uns auf diese Massnahme eurerseits.

An unserem Angebot wird das vorerst aber nichts ändern.

LG Bernd